

Arbeitskreis Felderbegehung – „Schossbeginn Winterweizen“

Am 4. April 2017 besichtigten wir in Weiden bei Rechnitz Winterweizen-Felder eines Arbeitskreisbetriebes.

Wir diskutierten das Düngemanagement und die Unkrautregulierung. Weiters besprachen wir die integrierte Kontrolle des Schaderregerauftretens (Warndienst mit entsprechender Feldkontrolle) sowie die Pflanzenschutzstrategie im aktuellen Bestand.



Wir beurteilten die gesamte Pflanzenentwicklung. Wir bestimmten das Entwicklungsstadium, um die Termine von Dünge-, Pflanzenschutz- sowie Halmstabilisierungsmaßnahmen zu optimieren.

Arbeitskreis Ackerbau Burgenland, DI Claudia Winkovitsch